

Orléanais → Appel du 18 Juin

LES COMMÉMORATIONS EN IMAGES



CLÉRY-SAINT-ANDRÉ. Élus municipaux, représentants des anciens combattants et du monde associatif étaient réunis place du Général-de-Gaulle où l'harmonie a interprété la Marseillaise. Gérard Corgnac, maire, et Basile Bouchaud-Lelaît, vice-président du conseil enfants, ont déposé une gerbe.



ARTENAY. Anciens combattants et autorités civiles et militaires ont célébré la cérémonie commémorative par un dépôt de gerbe au monument aux morts. Les portes drapeaux étaient en début de cortège pour se rendre jusqu'au monument aux morts.



JARGEAU. Jean-Marc Gibey, maire, Jean-Pierre Sueur, sénateur, Philippe Vacher, conseiller départemental, les anciens combattants et leurs drapeaux, les autorités civiles et militaires ont défilé et déposé une gerbe devant la plaque commémorative de l'Appel du 18 Juin.



CHÂTEAUNEUF-SUR-LOIRE. La cérémonie s'est déroulée en présence des autorités locales, de la députée Valérie Corre et des associations patriotiques. Trois membres du conseil municipal jeune ont lu le texte du général de Gaulle devant de nombreuses personnes.